

## ¡Cree! 03

### Dos lecciones vitales que *debemos* aprender

Juan 1:35-51 • 25 de septiembre 2011

Si alguien le preguntara a usted si usted es un seguidor de Cristo, ¿qué le dirías?

Ser un seguidor de Cristo puede significar una cosa para ti y algo muy diferente a otra persona. Así que hoy quiero que miremos a los primeros seguidores de Cristo y cero en en dos lecciones vitales que debemos aprender de ellos.

Pasamos la mayor parte de este verano pasado buscando en "The Next Step", lo que significa seguir a Cristo en el siglo XXI. Hemos hecho hincapié en el hecho de que, como un seguidor de Jesucristo, Él siempre tiene un siguiente paso para nosotros - algo nuevo.

Tal vez sea una nueva oportunidad para servir a / a nuevo hábito a la forma / una nueva actitud hacia el desarrollo. Sea lo que sea, seguir a Jesús significa siempre el cambio en las vidas de sus seguidores. Nos muestra lo que debe cambiar y, a continuación, que nos da su habilidad, su poder de hacer ese cambio.

Así es como Cristo trabaja en las vidas de sus seguidores hoy en día. Se trata de cómo Él trabajó en las vidas de sus seguidores mientras estuvo aquí.

Increíble, ¿no? ¡La gente ha seguido a Jesús desde hace más de 2000 años! Hombres y mujeres de cada nación / cultura / grupo étnico - todo a raíz de la misma persona, Jesucristo.

Hoy en día, quiero que eche un vistazo a la cuenta de Juan de los primeros seguidores de Jesús. Lo que nos dice que nos enseña dos lecciones muy importantes sobre lo que un seguidor de Cristo se parece, ya sea que vivan en África, Asia o América - ya sea que vivió en el siglo I o el siglo XXI.

Antes de que vayamos más lejos, te voy a dar algunos antecedentes. Nuestro texto comienza en el tercer día de ministerio terrenal de Jesús. ¿Recuerda cómo Juan comienza su evangelio de la misma manera que la Biblia comienza? Génesis 1:1, "en el principio"? A continuación, el capítulo continúa diciéndonos lo que Dios creó cada día. Día 1, día 2, día 3.

Bueno, John continúa siguiendo el patrón de Génesis 1 al decirnos lo que pasó en el día 1, día 2, día 3, del ministerio de Jesús.

En el versículo 35 del capítulo 1, estamos en el día 3. Y, de acuerdo con el recuento de Juan, por el momento en que el sol se había puesto el día 4 del ministerio de Jesús, tuvo cinco discípulos: Andrés, Juan, Pedro, Felipe y Natanael, de los primeros seguidores de Jesucristo.

El número de seguidores que crecen muy rápidamente y muy pronto, por el gran número de los primeros seguidores, Jesús elige doce para ser sus apóstoles. Él vertería Su vida en ellos, porque eran el fundamento de su Iglesia, la nueva Casa de Dios en el Plan de Dios para la Edad.

Pero, antes de que vayamos más lejos, déjeme preguntar y responder dos preguntas.

En primer lugar, ¿por qué Jesús escogió a sólo doce discípulos? ¿Por qué no veinte o treinta años?

Bueno, creo que lo hizo por una razón práctica. Cuando uno lee las listas de los nombres de los apóstoles, que se encuentra en cada uno de ellos que Jesús les había dividido en tres equipos de cuatro, con Pedro, Felipe y Santiago, como los jefes de equipo.

Esta estructura organizativa hace que sea mucho más fácil para Jesús para dirigir y enseñar. Y puesto

que el grupo estaba siempre en movimiento, junto con cientos de seguidores de otros, creo que también hizo su ministerio mucho más eficiente y eficaz.

Pero también creo que Él escogió a doce por razones simbólicas. Recuerde, que originalmente había doce tribus de Israel, por lo que estos doce apóstoles eran simbólicos de la sustitución de Israel en el plan de Dios.

Una semana antes de morir, Jesús finalmente rechazó en repetidas ocasiones a Israel por ese rechazo y entonces sería reemplazar a Israel con su iglesia como testigo de Dios aquí en la tierra. Y, recuerde, los doce apóstoles son el fundamento de su Iglesia.

Esto lleva a mi segunda pregunta: ¿Por qué tienen seguidores en el primer lugar?

Bueno, en Marcos 3:14 (turno) Jesús mismo respondió a esta pregunta. Esto es importante para ver, porque somos sus seguidores en el siglo 21. Así que lo que dice acerca de sus seguidores, entonces ciertamente se aplica a nosotros.

Marcos 3:14 registra la realidad, momento en que Jesús organizó su Iglesia, llamando a los doce apóstoles y que ellos reúnen con él. (griego, ek - kaleo)

Marcos 3:14 Y estableció a doce, para que estuvieran con Él y que Él para enviarlos a predicar,

En primer lugar, Jesús dijo que Él hizo esto para que los doce podría "estar con él."

¿Cuál es la mejor manera de aprender acerca de alguien? Por estar con ellos. Recuerde que Juan comenzó su Evangelio y de la carta de 1 Juan? "Yo lo he visto / hablado con él / pasó un tiempo con él - yo estaba con él, así que lo conozco. Yo sé lo que es como: Lleno de gracia y de verdad "

Ser un seguidor de Jesús significa estar con Él - pasar tiempo con Jesús. ¿Cómo podemos hacer eso en el siglo 21? Al pasar el tiempo en la Palabra de Dios y en la oración. Al estar aquí el domingo, en el estudio de la Biblia el miércoles.

Usted no puede crecer cerca de alguien que no lo sé. Y usted no las puede entender a menos que usted pasa tiempo con ellos. Usted puede saber acerca de ellos, pero nunca les sabrá a menos que usted pasa tiempo con ellos.

La segunda razón Jesús dijo que Él nombró a los doce fue lo que "él para enviarlos a predicar." Eso es lo que la palabra "apóstol" significa. "Apo" significa "lejos" y "stolos" significa "enviado".

Así que, después de pasar tiempo con Él, Jesús iba a enviarlos a predicar su mensaje. Este es el comienzo de lo que llamamos la "Gran Comisión" que Jesús dio más tarde, estos mismos hombres después de su resurrección. ¿Te acuerdas? Justo antes de regresar al cielo, él los ha unido como su iglesia y dio su autoridad para predicar el evangelio, bautizar y enseñar.

Bueno, que Dios originalmente dio esta comisión a Israel. Como dice Isaías 49:6, Dios llamó a Israel a "... ser una luz para los gentiles ... para traer la salvación de Dios hasta los confines de la tierra."

Sin embargo, Israel no obedeció a Dios. En lugar de tomar la salvación de Dios al mundo, se lo guardó para sí mismos. Ahora, después de siglos de varias ocasiones dando las oportunidades de los judíos a arrepentirse y obedecer, Dios está preparando para reemplazarlos con la iglesia que Jesús se iniciará mientras esté aquí.

Así que, para empezar a enseñarles esta importante verdad, Jesús escogió a doce, el mismo número de las tribus originales de Israel. A continuación, los organizó en su iglesia para cumplir con la función original de las 12 tribus de Israel.

Así pues, con todo esto en mente, vamos a leer Juan 1:35-51.

Juan 1:35 Una vez más, al día siguiente, estaba Juan con dos de sus discípulos. 36 Y mirando a Jesús que pasaba, dijo: "He aquí el Cordero de Dios!" 37 Los dos discípulos le oyeron hablar así y siguieron a Jesús.

38 Y volviéndose Jesús, y viendo que le seguían, les dijo: "¿Qué buscáis?" Ellos le dijeron: "Rabí" (es decir, cuando se traduce, Maestro), "dónde moras?"

39 Él les dijo: "Venid y lo veréis". Ellos fueron y vieron dónde moraba, y se quedaron con él aquel día (porque era como la hora décima).

40 Uno de los dos que oyeron a Juan y siguieron a Jesús era Andrés, hermano de Simón Pedro.

41 Este halló primero a su hermano Simón y le dijo: "Hemos encontrado al Mesías" (que traducido es, el Cristo).

42 Y le trajo a Jesús. Ahora, cuando Jesús lo miró, dijo: "Tú eres Simón, hijo de Jonás. Tú te llamarás Cefas" (que traducido es, Pedro).

43 El siguiente día quiso Jesús ir a Galilea, y halló a Felipe y le dijo: "Sígueme."

44 Felipe era de Betsaida, la ciudad de Andrés y Pedro.

45 Felipe encontró a Natanael y le dijo: "Hemos hallado a aquel de quien escribió Moisés en la ley, y también los profetas escribieron, -. Jesús de Nazaret, el hijo de José"

46 Natanael le dijo: "¿Puede salir algo bueno de Nazaret?" Felipe le dijo: "Venid y lo veréis".

47 Jesús vio a Natanael que se le acercaba, dijo de él: "He aquí un verdadero israelita, en quien no hay engaño!"

48 Natanael le dijo: "¿De dónde me conoces?" Respondió Jesús y le dijo: "Antes de que Felipe te llamara, cuando estabas debajo de la higuera, te vi."

49 Respondió Natanael y le dijo: "Rabí, tú eres el Hijo de Dios, tú eres el Rey de Israel!"

50 Respondió Jesús y le dijo: "Porque te dije: " Te vi debajo de la higuera, crees? Verás cosas más grandes que estos. "

51 Y Jesús le dijo: "De cierto os digo, que desde ahora veréis el cielo abierto ya los ángeles de Dios que suben y descienden sobre el Hijo del Hombre."

Entonces, ¿qué lecciones podemos aprender acerca de seguir a Jesús a partir de estos primeros seguidores de Cristo? ¿Y por qué son tan vital importancia? Vamos a echar un vistazo.

1. En primer lugar, un seguidor de Cristo pasa tiempo con Jesús.

Juan 1:35 Una vez más, al día siguiente, estaba Juan con dos de sus discípulos.

36 Y mirando a Jesús que pasaba, dijo: "He aquí el Cordero de Dios!"

37 Las dos discípulos le oyeron hablar así y siguieron a Jesucristo.

El versículo 37 dice que cuando Juan el Bautista señala a Jesús y le dijo: "He aquí el Cordero de Dios!" Dejó a dos de sus discípulos, y siguieron a Jesús. Como te dije la semana pasada, esto hizo que John

realmente feliz, porque eso significaba que estaba haciendo su trabajo.

Dios le había preparado y lo llamó para dirigir a la gente a Jesús. Así que cuando dos de sus discípulos lo dejaron de seguir a Jesús, Juan el Bautista sabía que él estaba teniendo éxito en lo que Dios le había llamado a hacer.

40 Uno de los dos que oyeron a Juan y siguieron a Jesús era Andrés, hermano de Simón Pedro.

El versículo 40 nos dice que uno de estos dos discípulos que salieron de Juan el Bautista para seguir a Jesús era Andrés. El segundo de los dos era Juan, el escritor de este evangelio.

Por cierto, esta es la primera de las muchas referencias indirectas a Juan que vamos a ver en su evangelio. Él nunca se identifica por su nombre y por lo general se refiere a sí mismo como "el discípulo a quien Jesús amaba".

En cualquier caso, Andrés y Juan le preguntó a Jesús donde moraba, y Jesús les invitó a venir y ver, y lo hicieron. Eran como las 4 de la tarde, Juan y Andrés se pasaba el día con él. Me imagino que hablaron hasta bien entrada la noche.

Bueno, esas horas que pasó con Jesús era todo lo que hizo para ellos creer. A partir de entonces siguieron a Jesús. Quiero decir, que el primer día dio lugar a tres años, y luego toda su vida. Y aquí está la lección vital que nos enseñan: El seguimiento de Cristo se basa en tiempo, tiempo que pasa con Jesús.

Más tarde, en el capítulo 8, Jesús diría que esto de ser un auténtico seguidor.

Juan 8:31 Entonces Jesús dijo a los Judíos que habían creído en él: "Si vosotros permanecéis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos.

32 Y conoceréis la verdad y la verdad os hará libres."

Tenga en cuenta que hay dos grupos identificados aquí. Los creyentes y discípulos. Y los dos son muy diferentes. Puede ser un creyente y no ser un discípulo.

Usted es un creyente, porque usted cree. Pero usted es un discípulo, un seguidor, porque te quedas en la Palabra de Dios.

Usted no es un discípulo de Cristo, porque dices que eres. Tú eres un seguidor de Cristo por pasar tiempo con él. Ser un discípulo no es sólo pasar una hora con Jesús el domingo. Es 24/7.

Ser creyente no significa que eres un discípulo. Demasiados cristianos sólo iniciar una relación con Jesús, pero no se quedan con él. Ellos confían en Cristo como Salvador, pero con el tiempo, el nuevo desaparece y no se quedan en su Palabra.

Los verdaderos seguidores cumplir. Y mira a uno de los premios! Se descubre la verdad y que nos hace libres!

Se ha preguntado alguna vez por qué algunos cristianos viven igual que las personas que no creen? Ellos hablan como ellos, vivir como ellos, nunca hacen nada en su iglesia, que acaba de quejarse y quejarse de lo que NO se está haciendo, cuando ellos son los mismos que deben hacerlo.

Usted ve, no han descubierto la verdad. No han sido puestos en libertad. Todavía están obligados por las viejas actitudes, los hábitos egoístas y porque no pasar tiempo con Jesús. Pueden ser creyentes, pero no son discípulos.

Y déjenme decir esto. Si alguien viene a usted y quejas acerca de algo en su iglesia, no te quedas ahí y

escuchar. Eso es ser un cobarde. Sé valiente en el Señor y decirle con amor para detener retortijones y comenzar a servir.

Entender que su griping es una indicación de que son la relación con Jesús se ha estancado. Ellos no están siguiendo a Jesús. Ellos no están creciendo en gracia y conocimiento. Y dejar que sea un indicio de que usted comience a orar por esa persona, porque se nos manda a orar unos por otros. ¿No es así?

Déjame decirlo de nuevo. No se puede ser un seguidor de Jesús a menos que tú le conozcas. Y no lo puedes saber a menos que constantemente pasan tiempo con él.

Jesús invitó a la gente a seguirlo con el fin de estar con él.

Es por eso que los seguidores auténticos de Cristo pasar tiempo con Jesús. Dejamos que su Espíritu nos guíe en leer y estudiar su Palabra. Pasamos tiempo con Él en la oración. Nos pasamos tiempo en Su presencia en el culto.

Estas son las disciplinas espirituales que Dios nos ha dado para ayudarnos a profundizar nuestra relación con Jesús y así es como aprendemos a ser más semejantes a él.

Lamentablemente, demasiados cristianos mirar a la oración y la lectura de la Biblia como actividades sencillas. "Iglesia" es un lugar al que van los domingos, en lugar de el lugar de Dios para ellos aprender y servir. Ellos creen que si se acaba de hacer estas cosas que están agradando a Dios. Eso no es cierto.

El único que están es complacerse a sí mismos. Y, tristemente, se engañan pensando que hacer estas cosas las hace a un cristiano que Dios orgulloso. Y eso no es cierto.

Dios no nos da a estos como actividades para hacer. Son disciplinas. Eso significa que tenemos que trabajar para hacer de ellos una parte regular de nuestra vida. Son disciplinas que nos ayudan a pasar tiempo con Jesús para que podamos conocerlo mejor.

Y como lo hacemos nosotros, Jesús nos enseña cómo responder a las pruebas de la vida y tribulaciones. Su verdad nos hace libres!

Él nos da poder para resistir la tentación. Su verdad nos hace libres!

Aprendemos a orar con más eficacia y nos encontramos hablando con Jesús todo el tiempo. En las conversaciones, en este crecimiento de la relación-Jesús nos dice qué decir y qué hacer. Su verdad nos hace libres!

Y, poco a poco, nos volvemos más y más como él. No es de extrañar pasar tiempo con Jesús es una lección vital que debemos aprender.

Así que, ¿qué más podemos aprender de estos primeros seguidores de Cristo?

2. Un seguidor de Cristo tiene el deseo de decirle a otros acerca de Jesús.

¿Cómo lo sabemos? Bueno, lo primero que hizo Andrew después de conocer a Jesús fue para encontrar a su hermano y decirle todo acerca de Jesús.

40 Uno de los dos que oyeron a Juan y siguieron a Jesús era Andrés, hermano de Simón Pedro.

41 Este halló primero a su hermano Simón y le dijo: "Hemos encontrado al Mesías" (que traducido es, el Cristo). 42 Y le trajo a Jesús.

Felipe hizo lo mismo. Después de conocer a Jesús, fue de inmediato a su amigo Natanael y le invitó a venir a ver a Jesús.

43 El siguiente día quiso Jesús ir a Galilea, y halló a Felipe y le dijo: "Sígueme."

45 Felipe encontró a Natanael y le dijo: "Hemos hallado a aquel de quien escribió Moisés en la ley, y también los profetas escribieron, -. Jesús de Nazaret, el hijo de José"

Estos primeros seguidores de Cristo nos muestran que un verdadero encuentro con Cristo nos da el deseo de decirle a los demás. Y cuanto mejor le conocemos, más profundo que el deseo será.

En Juan 4 nos encontramos con una mujer samaritana que había pasado años evitando a la gente. Ahora, de repente, se le ha hecho al pueblo diciendo a todos: "Venid, ved un hombre que me dijo todo lo que he hecho. ¿Podría ser este el Cristo?" (Juan 4:29) ¿Por qué un cambio tan drástico? Debido a que ella conoció a Jesús y ahora tenía que dejar que todo el mundo sabe, también.

Por lo tanto, en una escala de 1 a 10, ¿cómo calificaría usted su deseo?

Miles de encuestas realizadas en todo el mundo indican que aproximadamente el 98% de los cristianos no suelen contar a otros acerca de su Salvador.

Y miles de encuestas también indican que el 70% a 90% de las personas que se unen a una iglesia en los Estados Unidos vienen a través de la influencia de un amigo, familiar o conocido.

En su libro "Harry y Mary Sin la Iglesia," Lee Strobel hace las siguientes observaciones acerca de los 55-78 millones de adultos en nuestro país que no van a la iglesia. Sus comentarios se basan en el trabajo del grupo de investigación Barna y la encuesta de Gallup.

Observación # 1 - Harry y Mary han rechazado la iglesia, pero eso no significa necesariamente que han rechazado a Dios. 91% de las mujeres estadounidenses y el 85% de los hombres dicen que orar.

Observación # 2 - Las personas son moralmente a la deriva, pero secretamente quieren un ancla. Ellos están buscando algo en que creer que le dará a su vida un verdadero centro.

Observación # 3 - No sólo se preguntan: "¿Es el cristianismo verdadero?" A menudo me preguntan, "¿Tiene el cristianismo funciona?"

Observación # 4 - Harry y Mary no quiere ser un proyecto de alguien, pero que les gustaría ser amigo de alguien. Mecánica testigos no suelen llegar a ellos, pero será una relación uno-a-uno.

Yo comparto estas observaciones para que se vea que la gente en su círculo de influencia: los compañeros de trabajo, vecinos, familiares-que en realidad quieren oír la buena noticia de Jesús le ha dicho que compartir.

Ellos quieren conocer a Dios. No se dan cuenta de que, sólo quieren algo sólido para construir sus vidas sobre. Y sabemos quién es.

Ellos quieren escuchar su testimonio acerca de cómo el cristianismo FUNCIONA - la diferencia que Cristo ha hecho en su vida. Por lo tanto, están abiertos a lo que tiene que decir.

Tus amigos, tus compañeros de trabajo, su familia necesitan oír acerca de su relación con Jesús. Ellos necesitan ver su relación con Jesús.

Por lo tanto. ¿Cómo es tu relación con Jesús? ¿Qué tan cerca están los dos de usted? ¿Cuánto tiempo que pasan juntos todos los días? ¿Cuándo fue la última vez que hablaste? ¿Qué tan familiarizado está usted con su libro? ¿Qué tan bien reconocer su voz?

Es importante responder con sinceridad a estas preguntas, porque el tiempo con Jesús, o la falta de

tiempo con Jesús-shows. La gente alrededor de usted sabe. Y cuanto más cerca están de usted, mejor que saben.

Todo Andrés y Felipe se fue ir a alguien a quien aman y decir: "Venid y lo veréis!" Y es sólo a medida que comienza una relación con Jesús y seguir en esa relación que tendrá ese mismo deseo en su corazón.

Por lo tanto. Si alguien le preguntara a usted si usted es un seguidor de Cristo, ¿qué le dirías?

¿Es usted un seguidor de Cristo? O simplemente un creyente? Cualquiera que sea usted, recuerde esto: Usted es lo más cercano a Jesús como quieres ser. Pero usted no tiene que quedarse donde está. Usted no tiene que quedarse como está.

Tal vez tenemos que cerrar nuestro tiempo juntos, rezando la oración de David oró:

Salmo 139:23 Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón; pruébame y conoce mis pensamientos; 24 Y ve si hay camino de perversidad en mí, Y guíame en el camino eterno.

¿Amas lo suficiente a Jesús para orar esta oración?